

Respecter l'environnement rime avec créer des richesses

De notre correspondant
Jean-Pierre Cour

Le Grand-Duché est de plus en plus concerné par les concepts de gestion durable et d'environnement au cœur de la sphère industrielle si l'on se réfère à la présence luxembourgeoise au sein du salon lorrain qui se déroule les 27, 28 et 29 mars prochain à Metz. La Chambre de commerce de Luxembourg y joue un rôle de partenaire mais aussi d'acteur.

La huitième édition de ce salon international des éco-industries s'adresse à tous les acteurs concernés par les techniques innovantes en matière de développement durable. Cadres et dirigeants d'entreprises, techniciens, responsables de collectivités, y trouvent régulièrement des éléments toniques et des idées nouvelles à même de conjuguer harmonieusement: performance et futur.

Lorsque l'on interroge les acteurs luxembourgeois présents à ce salon, ils nous répondent qu'ils viennent là pour s'informer sur la dépollution de sites, le traitement des eaux et des déchets, de la réduction des nuisances environnementales... Ils y viennent aussi pour découvrir les technologies de pointe et les méthodes afin de produire mieux, maîtriser les impacts sur les milieux environnants à court mais aussi à long terme.



Photo: AFP

Parmi les présents, on trouve ainsi la Société J. Lamesch exploitation SA de Bettembourg qui œuvre au cœur de la gestion des déchets et est spécialisée dans la collecte, le traitement, le recyclage et l'élimination des déchets. C'est un des acteurs luxembourgeois qui a fait évoluer ici les modes de collecte et de traitement. On trouve aussi, à ce salon, la Sté Luxcontrol SA d'Esch-sur-Alzette dont l'une des nombreuses actions de conseil traite de l'hygiène, de la sécurité, de l'environnement afin de préconiser aux entrepreneurs la gestion la plus pertinente de leur secteur à risque.

Bien sûr, des entreprises comme Luxplan SA de Capellen

sont aussi présentes à Metz afin de consolider et présenter leur expérience de projection de projets architecturaux et d'intégration dans l'environnement de leurs réalisations dans des concepts environnementaux contemporains. Rotomade Sàrl. de Bascharage pour sa part, est présente au salon afin d'exposer son savoir-faire pour, par exemple, ses produits de récupération d'eau pluviale et d'assainissement. La Sàrl. Streff de Windhof, que l'on connaît bien sur le marché du déménagement et du gardes-meubles propose ici une gestion de stockage et même de destruction d'archives. Autre Sàrl., la Sté Enviro Service International de Livange, est au cœur de la problématique de ce salon puisqu'elle œuvre dans le do-

maine du diagnostique de pollution, de dépollution de site et d'ingénierie et de commercialisation de matériel de dépollution.

Mais cette présence luxembourgeoise à ce salon spécifique ne se ferait peut-être pas sans la „mise en musique“ et la coordination de la Chambre de commerce du Grand-Duché de Luxembourg avec le travail de fond de Sabrina Sagromola et de Niels Dickens. Le 27 mars, une allocution d'ouverture sera faite par Pierre Gramegna, directeur de la Chambre, suivie d'un mot de Yvon Veber, vice-président de la Chambre de commerce de Meurthe-et-Moselle, de M. Moïnard, responsable du secteur BTP de la Chambre de commerce de Moselle, et de Daniel Egloff, patron de la foire de Metz.

NTEL SA - siège social: 20 route de Thionville - L-6791 Grevenmacher

AVIS DE CONVOCATION A UNE ASSEMBLEE GENERALE

qui aura lieu le vendredi 27 avril 2007 à 19H00 au siège social
à l'effet de délibérer sur les points suivants

1. Décision sur poursuite de l'activité
2. Questions diverses.

Les actionnaires sont invités à se munir de leurs titres. Des formulaires sont disponibles au siège social.

Pour le Conseil d'Administration
Michèle Liardet
Président